



Diabetes mellitus: Gesunde Ernährung ist entscheidend

Das Interesse beim gemeinsamen Gesundheitsforum des Klinikums Bad Salzungen mit der Südtüringer Zeitung und dem Freien Wort zum Thema „Diabetes mellitus“ war wieder groß. Schwerpunkt der Arzt-Vorträge war die frühzeitige Erkennung und richtige Therapie dieser heimtückischen Krankheit. Zur Gesundheitsmesse konnten sich die Besucher den Blutzucker messen und sich zur richtigen Ernährung für Diabetiker beraten lassen. (Im Foto: Romildo Gonzales-Rubio misst bei Paul Lochner aus Barchfeld den Blutzucker- und Blutfettspiegel.)

we/Foto: Heiko Matz